

la sécurité

SEMAINE D'ACTION 14. – 18. SEPTEMBRE 2015

des patients

Ensemble, améliorons la sécurité des patients!

Votre sécurité est notre priorité absolue

Chère patiente, cher patient,

Votre santé et votre sécurité occupent toujours la première place dans notre quotidien au cabinet. C'est pourquoi nous soutenons activement la semaine d'action Sécurité des Patients.

Nous mettons chaque jour tout en œuvre pour que vous soyez entre les meilleures mains chez nous. Pour cela, nos collaborateurs et nous-même nous formons en permanence, afin de tenir compte des connaissances les plus récentes dans les activités du cabinet et d'optimiser les processus médicaux. Une communication constructive et une oreille attentive aux suggestions et réclamations assurent la qualité, créent la confiance et garantissent ainsi une sécurité des patients élevée.

Vous trouverez plus d'informations à ce propos sur
www.securitedespatients.ch
www.medecinsdefamille.ch

Votre médecin de famille
Votre pédiatre


sécurité des patients suisse

Sécurité des patients Suisse, 8032 Zurich, www.securitedespatients.ch


Médecins de famille Suisse
Association des Médecins de famille et de l'enfance Suisse